

## まいあーじゅるなーるフキ通信

12月になりましたが、冬という感じがあまりしない暖かい日が続いています。今年は暖冬というニュースがありましたが、本当に暖かい年末を迎えたような気がします。

クリスマスも暖かい日で迎えることができました。おかげで仮装している職員は汗をかきながらのレクリエーションとなりました(\*ω\*) 入所者の皆さまにとっては、クリスマスというのはあまりなじみがない方が多く、よくわからないといわれる方もいらっしゃいました。私自身もクリスマスというものをきちんと認識はしていなかったので少し調べてみたのですが、クリスマスイブというのは、いろいろと諸説があるようですが、クリスマスの前夜という事ではないようです。前夜という事ではなく、クリスマスの夜という意味らしいです。これは、ユダヤ教の暦が大きく関係しているようで、ユダヤ教では日没が一日の変わり目とされています。そのため、12月24日の日没から25日の日没までが「クリスマス」となるようです。現在では、教会や宗派によって解釈は様々なので、一概にこれが正しいとは言えませんが、身近なことでもきちんと理解していないことがあるなぁと考え、年末に一つ賢くなった！自己満足してしまいました!(^^)!

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によっては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願い致します。

それでは、12月の皆様の頑張りをご覧ください(\*^\_^\*)





